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 今日は、慶應健保組合の会議があり、理事選挙が行われ、2012 年 12 月 15 日までの任期

で、再び僕は選ばれた。前任者が任期途中で突然退職した時に選ばれた2000年からだから、

任期満了だと 13 年間、慶應健保の運営にかかわることになる。今や、慶應健保組合会の中

でも断トツの長老。そうした今日の会議で、事務局から突然質問される･･････ 
 
「権丈先生、12 月 8 日に出された後期高齢者医療制度への支援金を報酬割りで計算する案

が実施されると、慶應健保では約 1.1％、保険料率が上がることになります。来年度の保険

料率は、どうしましょうか？」 
「知らんよ」 
 
 早く決めておくれ。 


